

KidZ hat seinen Jingle. Und jetzt sucht das KidZ-Projekt seinen Trailer!

Die Filmmusik zum KidZ-Trailer ist der Kidz-Jingle. Der KidZ-Mustertrailer illustriert, wie es gemeint ist:



Gesucht:

Der KidZ-Trailer

http://youtu.be/PghnocMSuRg

KidZ sichtbar machen! Alle KidZ-Klassen und ihre Lehrer/innen sind herzlich eingeladen, an diesem Film-Wettbewerb teilzunehmen und die Tonspur des KidZ-Trailers zu verfilmen. **WICHTIG ist, dass die Wettbewerbseinreichung originär und direkt von einer KidZ-Klasse stammt!** Download von KidZ-Jingle, Logo etc: http://www.virtuelle-ph.at/mod/folder/view.php?id=47766

Einsendeschluss: Fr., 20.2.2015. Einfach den Link zum hochgeladenen Video (YouTube; Vimeo etc.) per E-Mail schicken an Edmund Huditz (huditz@gmail.com) bzw. Thomas Nárosy (t.narosy@edugroup.at)

Das Siegerprojekt wird von den Teilnehmer/innen des KidZ-Symposiums am 6./7. März 2015 gekürt.

Zu gewinnen ist ein Workshoptag für die Siegerklasse mit dem Multimediaprofi Sissi Kaiser http://www.sissikaiser.com/





Ein Projekt des eLSA-Netzwerks in Zusammenarbeit mit der NMS-E-Learning-Unterstützung und dem Onlinecampus Virtuelle PH sowie LSR/SSR und Pädagogischen Hochschulen im Auftrag des BMBF | www.kidz-projekt.at

